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VEREADOR LILI DA BARBEARIA DESTACA
SOLICITAÇÃO DE MAIS REVSOL PARA ATENDER
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O vereador Elias Candido da Silveira, Lili da Barbearia, durante a 18ª Sessão Ordinária
destacou os seguintes assuntos: 

Falou sobre votações dos vereadores em projetos de Leis, para cobrança de uso do campo
para atividades esportivas, que foram questionados pelos cidadãos;  

Estive no Palácio Anchieta conversando sobre Revsol: 500 toneladas estão previstas para chegar
no município  agora em novembro e mais 500 toneladas em dezembro e precisamos conseguir,
ainda mais, para atender as comunidades; 

"Aproveito para agradecer o Governo do Estado que não tem medido esforços para atender
nosso município. É extremamente importante para atender os locais críticos e vamos continuar
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buscando mais investimentos para recuperar nossas vias".
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